

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

CRISIS DE MATERIAS PRIMAS, YA ES MUNDIAL



Lejos de solucionarse, la escasez de materias primas esenciales, como el cobre, el acero, el aluminio o el plástico, continúa poniendo contra las cuerdas a infinidad de industrias europeas de todo tipo que sufren, además, la desorbitada subida de precios derivada de la falta de suministro, que en algunos casos alcanza hasta un 80%. Los problemas de fletes y logística para transportar las mercancías desde los países asiáticos, donde se producen la mayoría de ellas, no ayudan a solventar una crisis que dura ya demasiados meses. Es llamativa la falta mundial de semiconductores, clave en la fabricación de microchip, esenciales en sectores como el automovilístico. Esta semana hemos conocido que, de nuevo, diversas fábricas de automóviles, como la Seat en Martorell, han tenido que parar su producción durante varios días por la falta de suministro, mientras que otras han optado por la flexibilización laboral.

VIENE EL INVIERNO. PRESIONES SOBRE PRECIOS DEL GAS NATURAL



El comportamiento de los precios de los hidrocarburos a lo largo de este año está definido por dos elementos fundamentales:

por un lado, la economía global lucha por salir de la crisis económica, con China encabezando la recuperación y la demanda por diversos combustibles y materias primas. Por el otro, la oferta se mantiene limitada, en virtud a la caída de las inversiones de 2020 y a que la incertidumbre sobre la demanda de mayor plazo es una preocupación real para las empresas, quienes siguen definiendo el nuevo modelo de negocio que va a determinar la era post COVID. En su reporte semanal al 12 de agosto, la Administración de Información Energética de Estados Unidos (EIA, por sus siglas en inglés) estima que los inventarios de gas natural en los EU lleguen a noviembre por debajo del promedio de los cinco años previos. Ello resulta particularmente importante debido a que en este periodo debían alcanzarse ya los niveles pico, para atender la demanda estacional. Todo lo cual ocurre mientras la producción se mantiene bastante plana, (ligeramente por debajo de 2020) y las exportaciones continúan creciendo.

PETROLERAS INICIAN CARRERA PARA FABRICAR BIOCOMBUSTIBLES



Las petroleras buscan atraer jugosos incentivos gubernamentales, puesto que la producción de combustibles renovables es más cara que la fabricación de gasolina convencional. Las petroleras ya iniciaron investigaciones para producir combustibles sintéticos, también llamados e-fuels; esto con el propósito de atraer créditos fiscales y renovar su negocio dentro de los biocombustibles. De tal manera que ya están investigando la manera de producir diésel y gasolina de energías renovables; así como, combustible de aviación sostenible, sin disparar su gasto, de acuerdo con información difundida por Reuters.

PORSCHE Y SIEMENS ENERGY INICIAN CONSTRUCCIÓN DE LA PRIMERA PLANTA DE E-COMBUSTIBLES EN LATAM

La compañía Siemens Energy y el fabricante de autos deportivos Porsche se unieron con varias empresas internacionales para construir una planta industrial que producirá e-combustible, es decir, combustible prácticamente neutro en CO2 en Punta Arenas, Chile.



LA VACUNA DE PFIZER ARROJÓ UN PERFIL DE SEGURIDAD FAVORABLE Y RESPUESTAS SÓLIDAS DE ANTICUERPOS NEUTRALIZANTES EN NIÑOS DE 5 A 11 AÑOS

Pfizer/BioNTech informó que su vacuna contra COVID-19 es altamente efectiva en niños de entre 5 y 11 años de edad. Los resultados de sus ensayos de fase II arrojaron un perfil de seguridad favorable y respuestas sólidas de anticuerpos neutralizantes al administrarse dos dosis de 10 microgramos, administradas con 21 días de diferencia. De acuerdo con Pfizer la respuesta de anticuerpos es comparable a la registrada en un estudio en jóvenes de 16 a 25 años, quienes recibieron dosis de 30 microgramos.



VACUNA DE MODERNA CONTRA COVID-19 ES ALTAMENTE EFECTIVA CONTRA TODAS LAS VARIANTES: ESTUDIOS

La vacuna contra la COVID-19 de Moderna es altamente efectiva contra todas las variantes, incluida la Delta, según acaba de publicar la compañía que ha presentado nuevos datos que, además, respaldan el beneficio de una dosis de refuerzo de ARNm. Por un lado, el nuevo análisis de seguimiento durante 1 año en el estudio COVE de fase 3 que sugiere un menor riesgo de infección irruptora en los participantes vacunados más recientemente (mediana 8 meses después de la primera dosis) en comparación con los participantes vacunados el año pasado (mediana 13 meses después de la primera dosis). Otro de los estudios, de cohorte prospectivo en Kaiser Permanente Southern California (KPSC) en EEUU, es un análisis de 352 mil 878 receptores de 2 dosis de ARNm-1273 emparejadas con 352 mil 878 individuos no vacunados encontraron una efectividad de la vacuna del 87 por ciento frente al diagnóstico de la COVID-19 y 96% contra la hospitalización por COVID-19.



EL PANEL DE EXPERTOS DE LA AGENCIA DEL MEDICAMENTO DE EE UU DESACONSEJA ADMINISTRAR LA TERCERA DOSIS DE LA VACUNA CONTRA LA COVID

Un panel de expertos de la agencia reguladora de medicamentos en Estados Unidos (FDA, por sus filias en inglés) ha recomendado este fin de semana no aprobar una inyección de refuerzo de la vacuna de Pfizer-BioNTech contra el coronavirus a los mayores de 16 años. El comité, que parecía bastante dividido durante el debate, decidió por 16 votos en contra y solo 3 a favor de aprobar la tercera dosis. Los expertos sí dieron luz verde a una inyección adicional para los mayores de 65 años o personas con un alto riesgo de enfermedad grave. La FDA no está obligada a seguir las recomendaciones del comité asesor, pero suele seguirlas.



SE CONTAGIAN DE COVID-19 CASI 10 MIL MENORES DE EDAD EN MÉXICO

Se registraron 9 mil 941 casos de COVID-19 entre estudiantes de cinco a 17 años de edad durante las dos primeras semanas de clases, informó Hugo López-Gatell, subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, quien dice que la proporción de contagios en menores sigue siendo baja, pues representa menos del 10 por ciento de los casos totales. López-Gatell indicó que la mayor proporción de contagios en estudiantes está en el grupo de los de 15 a 17 años de edad, que alcanzó cinco por ciento de los casos totales, mientras que los casos de menores de 5 a 11 años representan apenas tres por ciento. Entre ambos grupos se encuentran los alumnos que están inscritos en las escuelas de primaria, secundaria y bachillerato.



RECOMENDACIÓN

La pandemia continúa pese a que la comunicación sobre la misma ha disminuido.

Vacúnate cuanto antes y sigue usando cubrebocas, ventilando espacios y, sobre todo, evitar asistir a lugares cerrados donde haya mucha gente.



#ESTAMOS EN LA CANCHA

SEMANA IDEAL PARA RAYADOS

El jueves se metieron en la final de la Concachampions goleando a Cruz Azul. Anoche, le ganaron a Tigres y se quedaron con el Clásico Regio 126. ¡Monterrey está feliz! En un partido que fue de más a menos, Rayados rompió la hegemonía de Tigres en el Clásico Regio al ganar 2-0 con goles de Arturo González y de Matías Kranevitter. Los felinos sumaban cuatro duelos fraternales con triunfo, desde el 2019. Con este resultado los dirigidos por Javier Aguirre están en quinto lugar con 14 puntos, mientras que el cuadro de la UANL es séptimo con 13 unidades. En la Jornada 10, Tigres recibe a Pumas el próximo sábado 25 de septiembre a las 19:00 horas en el Estadio Universitario, mientras que Rayados juega en el BBVA contra Toluca este miércoles a las 19:06 horas en un encuentro correspondiente a la Jornada 11.



TOLUCA DERROTA AL AMÉRICA Y LE QUITA EL INVICTO CON UN HOMBRE MENOS

El América de Santiago Solari ha perdido cuatro juegos en torneo de Liga más uno en Liguilla, dos de esos cuatro, han sido con el Toluca. Los Diablos sacaron las alas, y en base a ataque aéreo le quitaron el invicto a las Águilas al ganar 3-1, además de que los alcanzaron en la tabla de competencia al acumular 20 puntos, pero los de Coapa siguen de líderes generales por mejor diferencia de goles. Los choriceros como siempre ante el América, se jugaron su Clásico particular, siendo un equipo muy ordenado en todo momento, y explotando el juego aéreo para marcar la diferencia.



¡EL ROMPE QUINIELAS! JUÁREZ DEJA EL ÚLTIMO LUGAR TRAS VENCER A UN LEÓN QUE SUMA 4 SIN GANAR

León sigue sin poder ganar tras la goleada del 3-0 a Chivas en la Jornada 5. Hoy, los felinos parecen no encontrar el rumbo y tras tres empates, cayeron 0-1 ante FC Juárez, que llegó a este duelo como el último lugar de la tabla general. Con un golazo de Jefferson Intriago, los dirigidos por Ricardo Ferretti se encargaron de exhibir a un poco, más bien, nada ofensivo León, que apenas tuvo dos tiros a puerta enemiga. Es así como Juárez escaló cuatro lugares al sumar tres puntos para una cosecha de ocho.



PACHUCA SUCUMBE ANTE LAS CHIVAS

Una jugada y una perfecta definición, así se determinó el dueño de los tres puntos que esta noche se pusieron a juego en la cancha de las Chivas. Chivas venció 1-0 a Pachuca gracias al gol de último minuto de Jesús Angulo tras una excelente jugada de Cristian Calderón.